

JOËL MORIN • BÉATRICE RAYMOND



“ Madame, Monsieur,

Les 22 et 29 mars se dérouleront les élections pour choisir vos représentants au Conseil Départemental

C'est l'occasion de poursuivre ensemble le changement engagé par la majorité départementale depuis 2008 et répondre aux attentes des citoyens en matière d'emploi, de conditions de vie, de solidarité, de logement, d'éducation, de services publics, de culture, d'environnement et de développement économique.

Attachés à notre territoire et à l'écoute des préoccupations de chacun, nous mènerons notre travail de conseillers départementaux au service de l'intérêt commun et du bien vivre ensemble.

Le canton Autize-Égray est riche de nombreux acteurs et d'initiatives locales aussi bien dans le domaine économique qu'associatif. Nous saurons être attentifs à ces nombreuses ressources pour construire un avenir solidaire et environnemental.

Incarnant le rassemblement de gauche, nous partageons avec nos remplaçants une longue expérience d'actions, notamment associatives, sur le territoire et de militantisme. Nous souhaitons prolonger cet engagement au service de notre canton et de notre département.

Ces élections constituent une réelle opportunité pour le renouvellement des idées, des pratiques et pour ouvrir de nouvelles perspectives.

Nous comptons sur vous !

”

NOS PRIORITÉS POUR LE CANTON

ÉCONOMIE D'ÉNERGIE

Pour lutter contre les dépenses d'énergie dans l'habitat ancien, spécifique à notre canton, il nous faudra développer un programme volontariste de rénovation et d'isolation thermique.

VIVRE ENSEMBLE

Être à l'écoute des besoins des maisons de retraite et organismes d'aide à domicile, soutenir le monde associatif, et promouvoir des partenariats et mutualisation sur ce nouveau territoire. Conforter la place des collègues et développer l'accessibilité en optimisant les transports.

DÉPLACEMENT

Face aux difficultés de déplacements des personnes non autonomes, engager une vaste concertation avec les collectivités locales pour construire collectivement des réponses responsables et adaptées.

COUP D'ŒIL SUR LE PROJET DÉPARTEMENTAL

SOLIDARITÉ

Nous renforcerons l'accompagnement à la parentalité et l'autonomie des personnes âgées ou en situation de handicap, en contribuant à l'adaptation des logements et dans le même temps à leur rénovation énergétique.

ÉCONOMIE LOCALE ET EMPLOI

Les clauses d'insertion et environnementales, le découpage en petits lots des marchés publics du Conseil départemental permettront aux petites et moyennes entreprises du territoire de répondre aux appels d'offre.

SERVICES PUBLICS DE PROXIMITÉ

Le département doit être la collectivité de proximité. Chaque citoyen doit pouvoir trouver à côté de chez lui les services nécessaires au vivre ensemble.

ENVIRONNEMENT

Nous soutiendrons une agriculture respectueuse de l'eau, des sols et de la biodiversité. Nous mettrons en place un service public départemental de l'eau pour un accès à une eau de qualité et une harmonisation des tarifs.

DÉMOCRATIE LOCALE INNOVANTE

Nous impliquerons les Deux-Sévriens : par la création d'un conseil des Citoyens et l'organisation de votations citoyennes sur les projets structurants du Département.

LES CANDIDATS TITULAIRES



JOËL MORIN

64 ANS • 2 ENFANTS
HABITE CHAMPDENIERS ST-DENIS
RETRAITÉ PHOTOGRAPHE
ADHÉRENT EELV 79



BÉATRICE RAYMOND

59 ANS • 2 ENFANTS
HABITE ST-MAXIRE
CADRE D'ASSURANCE
SANS ÉTIQUETTE

LES CANDIDATS REMPLAÇANTS



BERNARD MARTIN

53 ANS • 3 ENFANTS
HABITE COULONGES-SUR-L'AUTIZE
ENSEIGNANT
ADHÉRENT PS



FABIENNE PROUST

50 ANS • 2 ENFANTS
HABITE LE BEUGNON
CADRE DE SANTÉ
SANS ÉTIQUETTE

CONTACT

rassemblementautizeegray@gmail.com